

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. Alasan Pemilihan Judul**

Umumnya setiap perusahaan senantiasa membutuhkan sejumlah dana dalam usaha mencapai tujuan yang telah ditetapkan semula. Adapun modal atau dana yang diperlukan suatu perusahaan sebagian akan dipergunakan untuk keperluan modal kerja (*working capital*). Jumlah modal kerja dalam suatu perusahaan sangat fleksibel dan susunannya sangat bervariasi sesuai dengan luasnya kegiatan yang dilaksanakan perusahaan tersebut.

Luas perusahaan yang dilaksanakan perusahaan mengalami perubahan dari satu periode ke periode berikutnya. Adanya perubahan luas kegiatan perusahaan dari satu periode ke periode berikutnya mengharuskan manajer keuangan menyusun rencana jumlah modal kerja yang tepat menurut luasnya tingkat kegiatan yang akan dilaksanakan susunan dan jumlah modal kerja yang sesuai kebutuhan pelaksanaan kegiatan perusahaan menjadi salah satu faktor pendukung terhadap lancarnya dan keberhasilan pelaksanaan kegiatan untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan.

Jumlah modal kerja yang sesuai dengan kebutuhan pelaksanaan kegiatan perusahaan tidak boleh lebih besar atau lebih kecil dari jumlah yang dibutuhkan

akan mengakibatkan turunnya tingkat kemampuan dana yang diinvestasikan pada perusahaan untuk menghasilkan laba karena :

1. Modal kerja yang berlebihan menunjukkan adanya dana yang menganggur atau tidak produktif untuk menghasilkan pendapatan perusahaan.
2. Modal kerja yang tidak cukup akan mengakibatkan tingkat kegiatan yang akan dilaksanakan lebih rendah dari tingkat kegiatan yang direncanakan.

PTP. Nusantara II (Persero) Perkebunan Bandar Klippa Kabupaten Deli Serdang merupakan perusahaan yang bergerak di bidang perkebunan dan pertanian. Jadi guna membiayai operasional perusahaan, maka perusahaan sangat memerlukan modal kerja yang besar dan cukup. Besarnya modal kerja yang dibutuhkan perusahaan tersebut harus sesuai dengan skala operasional perusahaan, untuk itu perusahaan harus dapat menjaga atau mempertahankan kestabilan modal kerja yang ada agar tidak menyebabkan berfluktuasinya jumlah modal kerja dari tahun ke tahun.

Di sini penulis mengamati bahwa di perusahaan tersebut terjadi adanya perubahan modal kerja yang cukup besar dari tahun ke tahun, sehingga penulis merasa tertarik untuk mengamati judul modal kerja yang ada di PTP. Nusantara II (Persero) Perkebunan Bandar Klippa Kabupaten Deli Serdang. Untuk itu penulis perlu melakukan analisis atas modal kerja yang dimiliki perusahaan saat ini. Dengan dilakukannya analisis terhadap modal kerja, maka perusahaan dapat membuat suatu perencanaan yang baik serta kebijakan atas modal kerja yang dimilikinya.